
Auf Empfehlung des Unterausschusses Verkehr wird beschlossen, das Bürgerschreiben mit der Bitte um 
Überprüfung an das KVR weiterzuleiten und den Bürger darüber entsprechend zu informieren.


